

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, karena segala rahmat dan kasih-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan yang diharapkan.

Tesis ini berjudul Pembelajaran IPA Terpadu pada Pokok Bahasan Asam-Basa dan Garam Melalui Model Pembelajaran Inkuiri Terpimpin untuk Meningkatkan Kreativitas dan Hasil Belajar Siswa Kelas VII, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia di program Pascasarjana Universitas Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si (Pembimbing I) dan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc (Pembimbing II) sekaligus Sekretaris Program Studi pendidikan Kimia yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran pada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M. Si selaku penguji, validator angket kreativitas dan butir soal sekaligus sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Kimia, Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si dan Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M. Si, selaku penguji yang telah banyak memberikan masukan yang begitu berarti terhadap tesis ini. Juga kepada seluruh Dosen dan Staf Pegawai di program Pendidikan Kimia Pascasarjana yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang tidak terhingga kepada penulis sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan kreativitas penulis.

Teristimewa kepada ayahanda Bapak Siswanto, M.Pd dan Ibunda Maharani S. Ningsih, S.Pd, mertua Bapak Lukmanul Hakim Pulungan dan Ibu Rabiatul Adawiyah. Juga untuk suami tercinta Marwan Hakim Pulungan, ST serta adik-adik yang telah memberikan do'a, dorongan moril dan materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai dengan selesai.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Subari S, S.Pd, kepala madrasah MTs N Besitang, Bapak Indra Sabiis, S. Ag, kepala madrasah MTs S. Teladan, Bapak Siswanto, M.Pd kepala madrasah MTs S. Al Hidayah Air Hitam beserta guru-guru yang telah memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian. Terima kasih juga buat teman-teman seperjuangan selama perkuliahan yang selalu memberikan motivasi dan semangat kepada penulis, semoga kebersamaan dan kekeluargaan yang kita lalui dapat tetap terjaga. Terima kasih juga disampaikan kepada

semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu dalam tulisan ini, yang telah banyak memberikan bantuan dalam penulisan tesis ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat bagi para guru IPA dan dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013

Penulis,

Siska Rahayu Ningsih
NIM. 8106142034

THE
Character Building
UNIVERSITY